

Hecho Relevante

En cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, por la presente se comunica a esa Comisión Nacional del Mercado de Valores la siguiente información relevante:

CAMBIOS EN EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

El Consejo de Administración de Bankinter, celebrado con fecha de hoy, ha acordado por unanimidad a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones nombrar miembro del Consejo de Administración por cooptación a Rafael Mateu de Ros, hasta ahora Secretario General del banco, que tendrá la condición de "Otro Consejero Externo" y seguirá ejerciendo el cargo de Secretario del Consejo de Administración y de las comisiones del Consejo.

El nuevo Consejero es Abogado del Estado en excedencia, abogado y doctor en derecho, experto en derecho de sociedades y en gobierno corporativo.

Con este nombramiento el Consejo de Administración queda compuesto por el Presidente Pedro Guerrero, el Vicepresidente Cartival S.A. representada por Alfonso Botín, el Consejero Delegado Jaime Echegoyen, los Consejeros Dominicales Fernando Masaveu y Marcelino Botín, los Consejeros Independientes José Ramón Arce, John de Zulueta y Jaime Terceiro y los otros Consejeros Externos Gonzalo de la Hoz y Rafael Mateu de Ros como consejero y secretario.

Bankinter S.A.
21 de enero de 2009